
 

 

 

各戸配布 

～定例会報告～ 

（2014 年 7 月 2７日開催 26 名参加） 

1. 市川市社会福祉協議会 年会費集金結果 

105 件  46,250 円でした。ご協力ありがとうございました。 

2. あおば子供会夏祭り （梨風公園） 

７月 26 日 炎天の下大勢の子供達が集まり大盛況で無事終わりました。当日（13 時～20 時） 

の受付係として自治会より長浜さん・和佐さん・石野田さんにお手伝い頂きました。 

3. 中央水路両岸の除草 

7 月 1 日～４日に酒部会長立会いの下、河川下水道課が除草を行いました。目についたのは水路両岸

に樹木が植えられている事で、一部の樹木は請負業者の好意で伐採・廃棄してもらいましたが、なお

数ヶ所に樹木が残っており、中には建物の 2 階にまで達している所もあります。市川市内でも同じ様

に放置した為、根が伸びて排水路・排水桝に入り込み水流を止めた事例があり、更には水路の壁を内

側から圧迫し破損する可能性さえあります。水路敷地は市の所有地ですので、そこに樹木を植えた方

は費用自己負担で伐採・廃棄して頂く事になりますのでご注意ください。 

 又、最近は時間雨量５０ミリを超えるような大雨がよく降ります。少しでも流れを良くして溢水を 

 防ぐ為、中央水路の汚泥の除去を市に申請する予定です。 

4. ユスリ蚊駆除 

7 月１７日に環境保全課がユスリ蚊の駆除剤を散布しました。真夏期は虫の発生が比較的少ないので 

今回は中央水路のみを対象としました。 

5. 防災倉庫の取替え 

 総費用 204,714 円の内 122,000 円が市川市から補助されるので、自治会の負担は 82,714円 

 となりました。 

6. 防犯灯の交換 

 今年度から防犯灯を LED 灯にする事は既に役員会の承認を得ているので、見積りを数社から取り 

 検討の結果、川崎市の業者に発注し 25 日に工事が完了しました。当初の計画では 10基の交換で 

 したが、市から示された予算内で 15基を交換することが出来ました。これで最も古いタイプの 

 防犯灯（20W 直管型）は全て交換されました。 

 

 

 

 

※ 防犯パトロール・梨風サロンともに８月は休みます。 

 

これから本格的な猛暑が続きます。熱中症・海山の事故などに十分気をつけ規則正しい生活で 

この夏を乗り切りましょう ! 

文責 石野田 祐子 

梨風苑自治会ニュース 
 

次回の役員定例会は９月２８日（日）午前 10 時からです。 

10 時 30 分から公園清掃を行います。（雨天中止） 

ご協力の程よろしくお願いいたします。（梨風公園集合） 

 


